

4) Establecer los programas de capacitación y desarrollo de personal y de la planta en función del programa de trabajo. El número de servicios médicos y odontológicos que se atienden en el Hospital General de México, D.F., en el año 1962, fue de 1,000,000. Este número de servicios médicos y odontológicos que se atienden en el Hospital General de México, D.F., en el año 1962, fue de 1,000,000. Este número de servicios médicos y odontológicos que se atienden en el Hospital General de México, D.F., en el año 1962, fue de 1,000,000.

Para ello necesitamos de apoyo acorde con los tiempos modernos, la nueva comunicación que estamos apenas estrenando y los sistemas de informática que se incorporan al trabajo cotidiano.

Así lo sentimos, y un año después nos encontramos la salud que se nos brinda al esfuerzo de Administración y Hacienda. Estas y otras muchas medidas administrativas, destinadas para dar mayor eficiencia a la labor de la Secretaría de Salud, deben contar con nuestra apoyo y respaldo. Así lo sentimos, y un año después nos encontramos la salud que se nos brinda al esfuerzo de Administración y Hacienda.

La marcha de trabajo hacia la modernización de nuestra enseñanza universitaria. En materia presupuestal, de conformidad con el artículo 14, Fracción II de la Ley Orgánica, el 28 de mayo de 1962, se aprobó el presupuesto de egresos de la Secretaría de Salud para el año 1962, que incluye el rubro de la modernización de nuestra enseñanza universitaria.

El servicio social para que se extienda más al campo y a nuestros hermanos de menores recursos económicos. El servicio social para que se extienda más al campo y a nuestros hermanos de menores recursos económicos. El servicio social para que se extienda más al campo y a nuestros hermanos de menores recursos económicos.

En la Universidad se trabaja más de lo que se dice y en los hechos se está demostrando la Universidad Autónoma de México, ahora en sus primeros sesenta años de vida, muy joven en los términos de exigencias de calidad en la enseñanza actual, ya está reclamando ser considerada como una de las mejores universidades de México. En la Universidad se trabaja más de lo que se dice y en los hechos se está demostrando la Universidad Autónoma de México, ahora en sus primeros sesenta años de vida, muy joven en los términos de exigencias de calidad en la enseñanza actual, ya está reclamando ser considerada como una de las mejores universidades de México.

Continuamos trabajando unidos como hasta ahora lo hemos hecho. Saltemos las dificultades con entereza y firmeza la vista en los años que le quedan a nuestra Universidad. Que esos objetivos estén presentes debe ser en nuestra conciencia para que los actos y la voluntad, siempre congruentes, estén con transparencia y claridad en el trabajo que hoy se hace con entusiasmo y vocación.

En este sentido universitario hacemos un voto de unidad y armonía por nuestra Alma Mater. Mantengámonos vivos la llama de la verdad.

LIC. MANUEL SILOS MARTINEZ

SECRETARIA GENERAL

SECRETARIA GENERAL

SECRETARIA GENERAL

AGOSTO 1992 - AGOSTO 1993

Durante el período escolar 92-93 la Secretaría General llevó a cabo las actividades previas a la celebración de 3 sesiones del H. Consejo Universitario, para lo que se hizo necesario realizar diligencias tendientes a la preparación de todas las cuestiones que conocería nuestro máximo Organó de Gobierno.

Para lo anterior se realizaron reuniones con las diferentes Comisiones permanentes del H. Consejo Universitario, a fin de dictaminar los asuntos que se presentarían a consideración del mismo.

Entre los proyectos más importantes aprobados por el H. Consejo Universitario, se distinguen los siguientes:

- El informe de actividades del año escolar 91-92, que presentó a consideración del H. Consejo Universitario el Lic. Manuel Silos Martínez. como Rector de la Univesidad.
- La ratificación otorgada por el H. Consejo Universitario al Lic. Manuel Silos Martínez, Rector de la U.A.N.L., para su permanencia como tal en el período escolar 92/93.
- La toma de protesta al Lic. Pedro Villarreal Dávila como miembro de la H. Junta de Gobierno de nuestra Universidad.
- La entrega de los Grados de Doctor Honoris Causa a los doctores Enrique Beltrán Castillo, Howard T. Dulmage y Sergio A. Estrada Parra.
- La entrega del nombramiento de Maestro Emérito al Dr. Juventino González Benavides, de la Facultad de Medicina.
- La entrega de los diplomas de Reconocimiento al Mérito Académico (período 91-92) que anualmente otorga la Universidad a los mejores alumnos, con la participación de 51 estudiantes, tanto de Preparatoria como de Licenciatura.
- Entrega de un reconocimiento al C.P. Juan Zamudio Camacho por su labor desarrollada durante 10 años como miembro de la H. Comisión de Hacienda.
- Entrega de reconocimiento por el H. Consejo Universitario al Profr. y C.P. Héctor Rolando Solís Montemayor, por concluir satisfactoriamente su período como miembro de la Junta de Gobierno, de abril de 1982 a septiembre de 1992.

INVESTIGACION 1991

AREA: Ciencias Exactas

TRABAJO: "Síntesis y propiedades de un nuevo material, tipo holandita, $Ba_3xTi(8-2x-y)Li(2x+4y)O_{16}$ ".

AUTOR: Dra. Leticia M. Torres Guerra

PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000,000.00

DEPENDENCIA: Facultad de Ciencias Químicas

PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000.000.00

AREA: Ciencias Naturales

TRABAJO: "Leguminosas en el Centro-Sur de Nuevo León".
 AUTOR: Dr. Andrés Eduardo Estrada Castillón
 PREMIO: Diploma y cheque por \$10;000.000.00
 AUTOR: Dr. Jorge S. Marroquín de la Fuente
 PREMIO: Diploma y cheque por \$10;000.000.00
 DEPENDENCIA: Facultad de Ciencias Forestales
 PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000.000.00

AREA: Ciencias de la Salud

TRABAJO: "El tamaño de la Papila como parámetro importante para el diagnóstico de anomalías y enfermedades del nervio óptico".
 AUTOR: Dr. Martín César Fernández Espinosa
 PREMIO: Diploma y cheque por \$10;000.000.00
 AUTOR: Dr. Jesús Mohamed Hamscho
 PREMIO: Diploma y cheque por \$10;000.000.00
 DEPENDENCIA: Facultad de Medicina
 PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000.000.00

AREA: Ciencias de la Tierra y Agropecuarias

TRABAJO: "Competencia entre hongos ectomicorrícicos durante su establecimiento en las raíces de pinos tropicales".
 AUTOR: Dr. Fortunato Garza Ocañas
 PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000.000.00
 DEPENDENCIA: Facultad de Ciencias Forestales
 PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000.000.00

AREA: Ingeniería y Tecnología

TRABAJO: "Desarrollo de un modelo matemático de reducción topoquímica de pelets de mineral de hierro".
 AUTOR: Dr. Juan Antonio Aguilar Garib
 PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000.000.00
 DEPENDENCIA: Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica
 PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000.000.00

ARTES 1992

AREA: Artes Auditivas

ESPECIALIDAD: Canto
 PREMIADO: Mtra. Graciela Suárez Treviño
 PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000.000.00
 DEPENDENCIA: Facultad de Música
 PREMIO: Diploma

AREA: Artes Corporales

ESPECIALIDAD: Teatro
 PREMIADO: Mtro. Rubén González Garza
 PREMIO: Diploma y cheque por \$20;000.000.00
 DEPENDENCIA: Facultad de Filosofía y Letras
 PREMIO: Diploma

SE HIZO ENTREGA DE 8 TITULOS DE DOCTOR A:

Q.B.P. M.C. Juan Manuel Sánchez Yáñez

Dependencia: Facultad de Ciencias Biológicas
 Título: Doctor en Ciencias con especialidad en Microbiología.
 Tesis: "Criptobiosis de Plasmidos de Azotobacter vinelandii".

Ing. Juan Oscar Molina Solís

Dependencia: Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica
 Título: Doctor en Ingeniería de Materiales
 Tesis: "Evolución microindustrial del acero refractario HP- 40 + NB sometidos a altas temperaturas".

M.C.P. Norberto López Serna

Dependencia: Facultad de Medicina
 Título: Doctor en Medicina
 Tesis: "Efectos que produce la ingesta crónica de estanol antes y durante la gestación sobre los centros de osificación de la cápsula ótica en la rata recién nacida".

Biól. M.C. Juan Manuel Solís Soto

Dependencia: Facultad de Medicina
 Título: Doctor en Ciencias con especialidad en Morfología.
 Tesis: "Neurosubstancias en larvas de parásitos digéneos: Posible implicación en la regulación neuroendocrina y en la relación huésped-parásito".

M.C.P. José Gerardo Velasco Castañón

Dependencia: Facultad de Medicina
Título: Doctor en Ciencias con especialidad en Microbiología Médica.
Tesis: "Estudios de la seroepidemiología del virus influenza tipo C".

Biól. M.C. Jorge Enrique Castro Garza

Dependencia: Facultad de Medicina
Título: Doctor en Ciencias con especialidad en Microbiología Médica.
Tesis: "Actividad citolítica de Entamoeba histolytica dependiente del potencial de óxido-reducción".

Biól. M.C. Diana Reséndez Pérez

Dependencia: Facultad de Medicina
Título: Doctor en Ciencias con especialidad en Biología Molecular e Ingeniería Genética.
Tesis: "Expresión y disección funcional in vitro de las hormonas lactogénica placentaria y del crecimiento humano".

M.C.P. Santos Guzmán López

Dependencia: Facultad de Medicina
Título: Doctor en Medicina
Tesis: "Aspecto de las relaciones arteriales en la región palmar".

COMISION ACADEMICA

- Se aprobó el Doctorado en Ciencias Pecuarias en la Facultad de Agronomía.*
- Se aprobó el Doctorado en Ciencias Agrícolas en la Facultad de Agronomía.*
- Se aprobó la Maestría en Ciencias con especialidad en Ciencia y Tecnología de Polímeros en las Facultades de Ciencias Químicas e Ingeniería Mecánica y Eléctrica; asimismo, en estas mismas dependencias se aprobó el Doctorado en Ciencias y Tecnología de Polímeros.
- Informe respecto a la aplicación del examen de selección para alumnos que ingresarán a Preparatoria en el semestre de Febrero de 1993.
- Se aprueba la solicitud de la Facultad de Medicina para cambiar del plan anual al plan semestral la carrera de Químico Clínico Biólogo.
- Se aprueba a la Facultad de Medicina cambiar la materia de Inmunología del 2º al 5º año de la carrera de Médico Cirujano y Partero.
- Se aprueba la reestructuración al plan y programas de estudios de la Licenciatura en Trabajo social que se ofrece en la Facultad del mismo nombre.
- Se aprueba la creación de la Maestría en Ciencias con especialidad en Control Total de Calidad, de la Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas.

* Previa autorización de su Reglamento del Doctorado.

- Se aprueba a la Facultad de Ciencias Físico-Matemáticas la creación de la Maestría en Ciencias Computacionales con especialidades en Sistemas de Información y en Computación Administrativa de Producción.
- Se aprueba a la Facultad de Medicina la modificación al programa de estudios del Doctorado en Ciencias con especialidad en Química Analítica Biomédica, así como el cambio de nombre por el de Doctorado en Ciencias con especialidad en Química Biomédica.
- A partir de agosto de 1993 se aprobó la reestructuración del plan y programas de estudio de las Escuelas Preparatorias.
- Se aprobaron las solicitudes de incorporación y reincorporación académica para el año escolar 1993-1994 de las siguientes escuelas:
 - AMERICAN SCHOOL FOUNDATION OF MONTERREY, A.C.- Preparatoria.
 - CENTRO DE EDUCACION Y CULTURA DEL VALLE, A.C. - Preparatoria.
 - CENTRO ESCOLAR "GANTE". - Preparatoria
 - COLEGIO REGIONMONTANO CONTRY, A.C. - Preparatoria
 - DIRECCION DE ENFERMERIA DEL HOSPITAL JOSE A. MUGUERZA.- Curso post-básico en Administración de Servicios de Enfermería.
 - ESCUELA DE ENFERMERIA DEL I.M.S.S. - Curso post-básico de Enfermería en Cuidados Intensivos.
 - ESCUELA DE ENFERMERIA DE LA SUB-SECRETARIA ESTATAL DE SALUD.- Enfermería básica.
 - ESCUELA DE TRABAJO SOCIAL "CERVANTES", A.C. - Técnico en Trabajo Social (solo recepción de exámenes profesionales).
 - ESCUELA PREPARATORIA "RICARDO FLORES MAGON" - Preparatoria
 - INSTITUTO CIENTIFICO Y LITERARIO.- Preparatoria
 - INSTITUTO DEL REY, A.C.- Preparatoria bilingüe
 - INSTITUTO MATER., A.C.- Preparatoria
 - INSTITUTO REGIONMONTANO, A.C.- Preparatoria y Licenciatura en Ciencias de la Educación.
 - INSTITUTO UNIVERSITARIO OXFORD.- Preparatoria
 - INSTITUTO VICENTE SUAREZ.- Preparatoria
 - INSTITUTO LAURENS, A.C.- Preparatoria tradicional y bilingüe.
 - INSTITUTO IRLANDES DE MONTERREY, A.C.- Preparatoria
 - INSTITUTO DE ESTUDIOS AVANZADOS "BERTRAND RUSSELL".- Preparatoria
 - LICEO DE MONTERREY, Centro Educativo.- Preparatoria
 - LICEO DE MONTERREY, Unidad Oriente.- Preparatoria
 - POLITECNICO DE NUEVO LEON.- Preparatoria Técnica en Computación.

COMISION DE HONOR Y JUSTICIA

- Se aprobó la expulsión definitiva de Francisco Carreón Martínez, de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica, por consumo de drogas y portar arma de fuego en instalaciones universitarias.
- Se aprobó la expulsión definitiva del joven Guadalupe Berlanga Magallanes, por falsificación de documento oficial de la Universidad (acta de examen profesional).